

# 2ª FERIA MULTIDISCIPLINARIA DE EMPRENDEDORES

La Segunda Feria Multidisciplinaria de Emprendedores se llevó a cabo del 6 al 8 abril en la Facultad de Contaduría y Administración, UNAM. El objetivo principal fue la difusión de productos y servicios que han sido incubados y desarrollados en la UNAM, por investigadores y alumnos a través de conferencias, talleres, entidades financieras, *StartUp CENTER* y espacio de *networking*.

El Instituto de Ingeniería, por su parte, contó con dos stands, el primero a cargo de la Dra. Angélica Lozano quien presentó un *Software* llamado HiperPuma que es un Sistema Avanzado de Información al Viajero (SAIV), que forma parte de los sistemas inteligentes de transporte.

Los SAIV le proporcionan información al usuario para que tome mejores decisiones sobre su viaje, facilita los cambios de medio de transporte e impulsa el uso del transporte público.

El segundo stand estuvo a cargo de la Dra. Neftalí Rojas Valencia quien presentó varias innovaciones, entre ellas, el ladrillo ecológico creado mediante un proceso sustentable; para su fabricación se utilizan residuos de construcción, el secado se hace a través de energía solar y es de bajo costo.

Cabe destacar que la feria tuvo gran demanda por parte de la comunidad universitaria. |

